

# WARTA

## Borong Hasil Bumi di Pasar Ikebo, Upaya Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/By Majukan Perekonomian Pedagang di Dogiyai

Achmad Sarjono - [DOGIYAI.WARTA.CO.ID](http://DOGIYAI.WARTA.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 16:40



DOGIYAI - Untuk mendukung peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat, Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moenamani melaksanakan kegiatan belanja hasil bumi ke pasar tradisional Ikebo, Distrik Kammu, Kabupaten Dogiyai, Provinsi Papua Tengah. Senin (22/1/2024).

Melalui kegiatan ini diharapkan dapat membantu mama-mama Papua yang berprofesi sebagai pedagang dan membantu meningkatkan perekonomian dengan lebih baik lagi. Dalam kesempatan ini, Komandan Pos Moenamani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Letda Inf Iron Maghfur Rizal menerangkan, kegiatan ini juga sebagai wujud kepedulian Personel pos untuk

meningkatkan perekonomian masyarakat.

Lanjutnya, dengan memborong dagangan mama-mama Papua, kita sudah membantu menggerakkan roda perekonomian masyarakat. Hal sederhana yang kita lakukan ini dapat sangat berarti bagi mereka.

“Kami akan terus berupaya semaksimal mungkin untuk menggerakkan roda perekonomian di Distrik Dogiyai, salah satunya dengan membeli hasil kebun dari masyarakat dengan ini diharapkan kedepannya perekonomian masyarakat semakin meningkat”, ucap Danpos.

Masyarakat Distrik Dogiyai yang mayoritas sebagai petani, membuat hasil bumi di daerah ini melimpah. Tapi sayang kurangnya daya beli kadang membuat masyarakat kesulitan untuk menjual hasil buminya.

Dengan kesempatan ini, Personel pos pimpinan Letda Inf Iron Maghfur Rizal, berinisiatif untuk membantu kesulitan tersebut dengan program teritorialnya, seperti borong hasil bumi yang di laksanakan 1 bulan sekali dan barang lainnya, serta membeli kebutuhan pokok di pasar tradisional.

Itu semua dilakukan untuk meningkatkan perekonomian, sehingga kehidupan masyarakat lebih sejahtera. Tanpa basa-basi dan tawar menawar Personel pos langsung membeli dagangan yang digelar di lapak pasar.

Salah satu pedagang Mama Yulita, mengucapkan terima kasih kepada Satgas Yonif 527/BY yang sudah membeli dagangannya. Dirinya merasa senang dan gembira dengan kehadiran Personel Pos tersebut.

“Kami disini merasa sangat senang dan mengucapkan terima kasih kepada bapak TNI yang selalu berbelanja di pasar ini. Ini merupakan berkah buat kami semua, kami semua senang jika bapak TNI belanja, gak ada tawar-tawar langsung di beli semua”, ucapnya